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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

                Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 23 settembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno ventitré del mese di settembre in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 agosto 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano tutti 

presenti.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.36, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Ruggiero e Dentici. 

Per problemi tecnici la seduta viene sospesa alle ore 9.45. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 9.52, risulta assente il Cons. Lupo. 

Il Presidente: invita il Segretario a leggere i verbali del 14, 15 e 21 del mese di settembre u.s., 

durante la lettura, alle ore 10.11, partecipa ai lavori d’aula il Cons. Lupo.  

Conclusa la lettura del verbale il Presidente invita il Segretario a proseguire con la lettura delle 

mozioni, si procede con la lettura della mozione iscritta al punto 6 dell’o.d.g. lett. i) “Ripristino pali 

illuminazione dismessi in Corso Pisani dal civ. 236 al civ. 258” (prot.577/regint) a firma del Cons. 

Ruggiero.  

Il Cons. Ruggiero: illustra la mozione, evidenziando che la problematica è grave in quanto la 

strada è completamente al buio, la mancanza d’illuminazione non rende visibile i pedoni che 

attraversano la strada e favorisce gli atti dei malviventi.  Aggiunge che purtroppo gran parte del 

territorio della IV Circoscrizione non è illuminato. 

Il Cons. Buonpasso: favorevole alla mozione, afferma che l’Amministrazione Comunale è inerte, 

chiede se esiste una programmazione per gli interventi necessari ed i relativi fondi disponibili. 

Il Cons. Di Vincenti: favorevole alla mozione definisce il problema annoso ed afferma che tale 

tratto di strada è molto pericoloso. Evidenzia che purtroppo l’intera città è dotata di scarsa 

illuminazione e in alcuni quartieri è inesistente, auspica interventi immediati a salvaguardia 

dell’incolumità dei cittadini. 

Il Cons. Sinopoli: favorevole alla mozione ringrazia i colleghi che hanno rappresentato il problema 

in maniera egregia, considera che è opportuno sapere se sono disponibili le risorse economiche per 

gli interventi.  

Il Cons. Tuzzolino: favorevole alla mozione, afferma che la situazione è disastrosa, i pali vanno 

rimessi, ricorda il guasto della cabina di Villa Tasca che costringe i cittadini della zona ad avere 

timore di fare ritorno a casa nelle ore serali, afferma che è doveroso dare delle risposte ai cittadini. 



 2 

Il Cons. Buccola: favorevole alla mozione, considera che illuminazione pubblica affligge la città, le 

strade al buio mettono a rischio l’incolumità dei cittadini. È opportuno che l’Amministrazione 

Comunale provveda, non attivando interventi tamponi. 

Il Cons. Lupo: afferma che la situazione è di emergenza, il territorio della Circoscrizione per tre 

quarti si trova al buio, i cittadini temono attraversare la strada per far confluire i rifiuti nei 

cassonetti, auspica che siano presi dei provvedimenti. 

Il Cons. Dentici: favorevole alla mozione. 

V.P. Schiera: favorevole alla mozione, auspica che i Fondi Europei possano essere utilizzati per 

l’illuminazione pubblica e la sostituzione dei pali dismessi. 

Il Presidente: interviene definendo tale criticità uno dei problemi più importanti della città, in 

molte zone ci sono guasti, pali dismessi ed impianti che non funzionano; l’Amministrazione 

Comunale deve necessariamente risolvere il problema, molti cittadini non escono per timore di 

camminare al buio, auspica che in bilancio possano esserci dei fondi destinati a questi interventi, 

chiederà un incontro con i Vertici di riferimento al fine di poter trovare delle soluzioni. 

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

Presidente sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Ruggiero con il Cons. Buccola e procede alla 

votazione il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti         10 

Assenti                           00 

Favorevoli       10 

Astenuti          00 

Contrari          00 

 

La mozione lett. i) di cui al punto 6 dell’o.d.g. avente ad oggetto “Ripristino pali illuminazione 

dismessi in Corso Pisani dal 236 al civ.258” - prot. 577/regint a firma del Cons. Ruggiero è 

approvata all’unanimità dei presenti.  

Conclusa la votazione si passa alle comunicazioni. 

Il Presidente: comunica che domani la seduta del Consiglio si svolgerà in presenza dei Componenti 

della 5° Commissione consiliare per trattare l’argomento della pista di pattinaggio Di Via Mulè, alla 

seduta sono stati invitati dirigenti scolastici, associazioni e sportivi del settore.  Mentre venerdì il 

Consiglio si svolgerà in presenza dell’Assessore Petralia.  

Il Cons. Buccola: lascia i lavori d’aula alle ore 10.47. 

Il Cons. Lupo: comunica che in Via Cannolicchio c’è una voragine, la Rap tempo fa ha eseguito un 

intervento sopra un tombino ed oggi si teme che il tombino possa cedere, pertanto si chiede un 

intervento dell’AMAP. 

Il Presidente: risponde che provvederà ad inviare una nota, ma nello stesso tempo si accerterà se si 

tratta di una strada privata. 

Il Cons. Di Vincenti. relativamente al clochard di Via Pindemonte, comunica che la Polizia 

Municipale ha affermato che in questi casi deve intervenire il Servizio Sociale di zona, nello 

specifico la IV Circoscrizione. 

Il Presidente: risponde che contatterà la responsabile del Servizio. 

Il Cons. Ruggiero ricorda l’altro senza tetto che vaga in Corso Calatafimi.  

Il Presidente: risponde che per intervenire è necessario sapere dove si trova esattamente.  

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.57, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                    Il Presidente   

    Mario Sapienza                                                                  Silvio Moncada         
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